



Un cierre a pura definición se vivió el fin de semana con la disputas de las finales de la Liga Apóstoleña de Vóley. Obera se quedó con la Copa de Oro en masculino, en tanto Apóstoles Vóley lo hizo en femenino. La copa de Plata en Masculino fue para UNION, en tanto en Femenino San José Vóley subió a lo más alto del podio.

El excelente Torneo contó con la participación de más de 20 equipos de toda región, siendo organizado por la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles y la colaboración de Apóstoles Vóley

Marcelo Aranda Coordinador del certamen manifestó “El desarrollo de la Liga ha sido muy interesante, con un torneo bastante largo que comenzó en el mes de mayo, con la participación de diez equipos femeninos y once masculinos de distintas localidades de la región como ser: Virasoro, Alem, Obera, Posadas, Cerro Azul, San Javier, con el objetivo de incentivar la disciplina y mantener en competencia a los deportistas, contando además con la participación de muchos jóvenes de categorías inferiores que se animaron a participar del certamen de categoría libres. La idea es mantener la liga el año que viene, sumar equipos, dando inicio en el mes de marzo para tener competencia durante todo el año aquí en la Expo Yerba”

# Gran cierre de la Liga Apóstoleña de Vóley

Lunes, 20 de Noviembre de 2017 21:56

